
Ata n°. 240 de  22/11/2012 – Conselho Deliberativo do Canoasprev 
 
Aos vinte e dois dias do mês de novembro do ano de dois mil e doze, às 
catorze horas, na sala de reuniões do Canoasprev, localizada na rua 
Inconfidência 817, 3º andar, reuniram-se em Reunião Ordinária, os membros 
do Conselho Deliberativo do Canoasprev, titulares Jacqueline Amorin Remião, 
Jose  Hermeto lagranha, Mariza Hansen Rangel, Nelma Terezinha Rodrigues 
Daniel, Monir Silva Saldanha. Suplentes, Adriana Trautmann, Rejane Fatturi 
Duarte,  Clari Anastacio Gialdi e Suzana Maria de Souza.  Aberta a sessão pela 
sra. Presidente Jacqueline Amorim Remião, foi solicitado a leituras das atas 
nºs. 236, 237, 238 e 239, que após lidas foram aprovadas por todos. Após a 
Sra. Jacqueline agradeceu a presença do Diretor do Departamento de 
Assistência, Sr. Guaraci Grebin Flor, bem como das servidoras Ivane de 
Oliveira e Célia Guimarães. Convidados por esse Conselho, conforme consta  
na ata nº 239 de 14/11/2012. a apresentar algum projeto de alteração na lei do 
Fassem. Foi distribuído ao Conselho proposta de projeto lei, elaborado pela 
equipe do Fassem, porém alguns conselheiros acharam por bem, que o Sr. 
Diretor encaminhasse as propostas para análise do departamento jurídico, a 
fim de serem verificados os aspectos legais da proposta sugerida, para ai então 
ser apreciado  por este conselho. A decisão gerou polemica entre os 
conselheiros, e mesmo  não sendo uma decisão unânime, foi acatada pela 
maioria .  O conselheiro Hermeto , lembrou que está com o processo do cálculo 
atuarial do FAPEC 2012 e gostaria de na próxima reunião, chamar o sr. Paulo 
Roberto dos Santos, Diretor Administrativo, para esclarecer alguns pontos. 
Nada mais havendo a tratar,foi encerrada a Reunião , confirmada para 
06/12/12 a próxima reunião e por mim Mariza Hansen Rangel, secretária do 
Conselho Deliberativo, lavrada a presente ata, que após lida e aprovada será 
assinada pelos presentes. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 


